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　国営開パイの未収金について、市長以下が処分となったが議会は何もな
い。チェック機能が果たされてないのではないか。

　分担金の事項は、執行部の認識が違ったまま議会に報告され、弁護士に
指摘されるまで分からなかった事案です。チェック機能のことになればそ
うかもしれないが、今後の再発防止のため、現状で同様な誤りが無いか、
議会でも多くの意見が出されています。

経済建設
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・お店が無くなった。買い物や通院など困ったことが増えている。市全体
の計画として取り組んでほしい。モデル的な事例を示してほしい。
・老々介護、市・県の道管理の一本化、生活バスのデマンド化や買い物
サービス、他の地域でもある課題と思うが何とかならないか。
・救急車の入れないところがある。ここまで来るのに３０分かかる。医療
が安心して受けれるように中継拠点が必要である。
・公民館のトイレがバリアフリー化されていない。
・告知端末で市民の声が伝えられるようにならないか。ひとまろビジョン
のリモコン操作で買い物注文が出来ないか。

　難しい課題でなかなか打開策は示せないが、第６次益田市総合振興計画
で取り組んでいくことになると思います。

総務文教
福祉環境
中山間地

域
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集落を一か所に集約する動きはあるのか。 　国や県では、小さな拠点づくりに取り組んでいます。ある程度、寄せる

ことは必要だが、土地には愛着があり、進めるうえで課題はあると認識し
ています。

総務文教


